

## “Partamos por Casa”, todos los sábados en Radio Cooperativa



Este año, y con mucho éxito, sigue al aire, “Partamos por Casa”. Este programa radial que se puede sintonizar todos los sábados a las 10:00 de la mañana en Radio Cooperativa tiene como objetivo informar, orientar y conversar con dirigentes y dirigentas de todo Chile sobre las principales líneas de acción del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. Están todos invitados a participar de este espacio abierto a la ciudadanía y estamos trabajando como Minvu para mostrar todo lo que se está realizando en los distintos barrios y recibiendo las ideas de las organizaciones sociales que participan día a día en los territorios. **R**

## Centro de Formación, Diálogo y Participación inaugura nuevas instalaciones



El Centro de Formación, Diálogo y Participación “Territorio Ciudadano”, nueva instancia de relación y articulación del Ministerio de Vivienda y Urbanismo con la ciudadanía, inauguró en abril sus nuevas salas y espacios en calle Serrano N°89, en Santiago. El lugar permitirá convocar, formar y capacitar a diversos actores, líderes y dirigentes de organizaciones vinculadas a vivienda, barrio y territorios, así como también a las funcionarias y funcionarios del Minvu para fomentar la participación y el diálogo en la construcción e implementación de las políticas públicas, objetivo que fue destacado por el ministro Carlos Montes. **R**

## Minvu suma terrenos de Ciudad del Niño a Plan Ciudades Justas



En los terrenos de Ciudad del Niño se construirá uno de los proyectos urbano-habitacionales más importantes del Plan Ciudades Justas del Minvu. Esta estrategia busca recuperar el rol del Estado en la creación de valor de las ciudades, a través de la planificación urbana oportuna, el fortalecimiento de la gestión de suelo público, y el diseño de entornos con enfoque de género, entre otras acciones. El terreno, comprado vía Serviu Metropolitano a la Fundación Ciudad del Niño, posee 9,8 hectáreas y tiene un potencial de cabida de más de 1.200 viviendas, estimada bajo el actual Plan Regulador Comunal, la que se podría ampliar a 2.000 con modificaciones normativas. **R**

## Donan biblioteca personal del arquitecto Edwin Haramoto al Minvu



La biblioteca personal del arquitecto chileno-japonés Edwin Haramoto, compuesta por 184 libros, fue donada por su viuda, Micaelina Campos, y su hijo, Kenichi Haramoto, al Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Haramoto, académico fundador del Instituto de la Vivienda (INVI) de la Universidad de Chile, nació en Kobe, Japón, en 1931 y llegó a los cuatro años junto a su familia a vivir a Chile producto de la migración forzada en el periodo de entreguerras. Destacó fundamentalmente por sus estudios relativos a la vivienda progresiva y la colección donada contiene libros que recopiló a partir de regalos recibidos o que compraba en sus múltiples viajes de estudio y perfeccionamiento. Se trata de publicaciones en distintos idiomas, principalmente castellano, inglés, japonés y portugués sobre materias como arquitectura, urbanismo, estudios de vivienda, paisajismo y geografía, entre otras.

La colección del arquitecto está disponible para público interno y externo en el Centro de Documentación (Cedoc) de calle Serrano 15, en Santiago, y los títulos del catálogo se pueden consultar en línea en [catalogo.minvu.cl](http://catalogo.minvu.cl). 

---

## Ministro Montes realiza balance del Plan de Emergencia Habitacional



El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, presentó el pasado 4 de mayo, los avances del Plan de Emergencia Habitacional, correspondientes a la gestión del periodo de marzo de 2022-abril de 2023. “Tenemos 50.317 viviendas terminadas y entregadas, de un total de 260.000. Ya tenemos el 19,4% de la meta cumplida. En ese nivel estamos. **¿Cuáles son las metas más globales?** A marzo de 2026 nosotros tenemos que entregar 260.000. Esto es lo que planteó el presidente Gabriel Boric”, explicó la autoridad del Minvu.

Asimismo, el secretario de Estado indicó que 133.855 viviendas se encuentran en ejecución, mientras que 74.866 viviendas cuentan con sus proyectos aprobados y están próximas a iniciarse su construcción.

El reporte es parte de una serie de informes trimestrales que realizará el ministerio, cuyas actualizaciones se pueden revisar en [www.minvu.cl](http://www.minvu.cl) 